



El Centro de Mediación de Pastaza logró 283 acuerdos desde el año 2019 y hasta agosto del 2020, logrando un ahorro de alrededor de 130 mil dólares para el estado. Los casos en materia de familia son los más receptados en la provincia seguidos de temas civiles y de tránsito.

A propósito del Día Nacional de la Mediación, que se conmemora cada 04 de septiembre, el Consejo de la Judicatura (CJ) ha emprendido una campaña de la Cultura de Diálogo, promoviendo el uso de métodos alternativos de resolución de conflictos a través de este servicio. “El objetivo es concientizar a la ciudadanía que con el diálogo se pueden solucionar los conflictos y no llegar a judicializarlos. En nuestra provincia desde enero hasta agosto de este año, de 41 audiencias instaladas el 100% han llegado a acuerdos”, manifestó Pablo López, Director Provincial.

Durante la emergencia sanitaria el Centro de Mediación ubicada en el Edificio Judicial Puyo ha venido laborando de manera presencial con la intervención únicamente de las partes, respetando los protocolos de bioseguridad y el respectivo distanciamiento social. “Se ha implementado una ventanilla para el ingreso de oficios que atiende de lunes a viernes de 08h00 a 10h00, con el fin de garantizar el acceso a la justicia a los usuarios y no paralizar el servicio”, agregó el Director.

A través de esta alternativa de solución de conflictos se puede solucionar conflictos en las materias de familia, civil, inquilinato, laboral, convivencia social y vecinal, consumidores y usuarios.

DIRECCIÓN PROVINCIAL DE COMUNICACIÓN